

鏡野町森林づくり協議会からの提言書の提出

3月4日(木)、鏡野町役場大会議室で森林づくり協議会の三木会長から山崎町長へ提言書が提出されました。提言書では、「新規林業就業者への引越や家賃、研修等、経済的支援の制度化」「町内認定林業事業体へ、雇用確保、育成指導に係る経済的支援の制度化」「新規林業就業者の事前視察・体験ツアーに係る経済的支援の制度化」が提言されています。

提言書を受け取った山崎町長は、「皆様から頂いたこの提言書は、これから鏡野町の森林を整備し、育んでいくための根幹であると思います。皆様方のこの思いを早速実行していければと考えます。」と話されていました。



芳野こども園長水島静恵先生 令和2年度優良保育士表彰を受賞

3月5日(金)、山陽新聞社本社ビルで開催された表彰式において、芳野こども園長水島静恵先生が、令和2年度優良保育士表彰を受賞しました。

この表彰は、地域における保育業務の功績が大きく、他に規範となる功績が認められたものに贈られる賞です。

水島先生は、保育園、認定こども園に35年間勤務し、園児が主体的に活動し、豊かな自然環境を生かした子どもの育ちを実践研究するなど、保育業務の中心的存在として尽力したことが評価されました。

水島先生は賞を受け、「大変光栄に思っています。この賞はこれまでの上司や同僚、職員の皆様に支えられていることと感謝しています。これからも保育業務に一層精進し励んでいきたいと思えます。」と話されていました。



香南保育園でひなまつり

3月3日(水)、香南保育園でひなまつり会が開催されました。この会は、園児たちにひなまつりのことを知ってもらい、楽しく体験してもらうため毎年開催されています。

この日は会場となった遊戯室に、園児たちが紙コップや折り紙で作ったひな人形が飾られており、舞台上に飾られた内裏雛を中心に園児たちを出迎えていました。

ひなまつり会では、初めにみんなで『うれしいひなまつり』を合唱しました。合唱はひとりひとりがとても大きな声をだして、この会が待ちきれなかったことが伝わってくるようでした。

その後も、先生からひなまつりに関連した紙芝居を真剣に聴いたり、紙芝居にちなんだ〇×クイズや、台に3つ積まれた大きなひしもちを園児2人で協力して運ぶ速さを競うひしもち運びゲームも行われましたが、いずれも大盛り上がりで園児たちはとても一生懸命に取り組んでいました。

ひなまつりについて学んだり歌を歌ったりと、参加した園児たちはひなまつりを堪能できたようでした。



令和2年度 自衛隊入隊激励会

2月24日(水)、鏡野町危機管理センターにおいて、自衛隊に入隊予定の山崎飛鳥さん、山崎大雅さんの激励会が行われました。

激励会では、山崎町長、鏡野町自衛隊家族会の石原会長、自衛隊岡山地方協力本部の緒方本部長から激励の言葉が贈られました。

入隊者を代表して山崎飛鳥さんは「入隊後は自衛官として教わることを早く身につけ、鏡野町出身者として皆様の期待に応えられるよう頑張りたいと思います。」と抱負を述べられました。

